

SOLIDARITÉ

De Gap à Verviers pour Camélia

Un français de Gap (département des Hautes-Alpes), Régis Descamps, va marcher jusqu'à Verviers pour la petite Camélia, malade.

• Sarah RENTMEISTER

Du haut de ses 5 ans, Camélia est une enfant « différente », confie sa maman, Lina Esposito avec beaucoup d'émotion dans la voix. Je n'aime vraiment pas le mot "enfant handicapée". Quelques mois après sa naissance, sa famille apprend une terrible nouvelle : Camélia souffre du syndrome Williams Beuren, « qui engendre une malformation cardiaque, un déficit intellectuel, une hypotonie musculaire entraînant un retard psychomoteur, des troubles alimentaires, des problèmes de vue et une forme inhabituelle du



Edith Philippel-Labeysse

Lina Esposito et sa petite famille dont Camélia (5 ans) atteinte du syndrome Williams Beuren.

visage en elfe », décrit-elle. Une maladie génétique rare qui entraîne des suivis réguliers et lourds avec les coûts au porte-

feuille et les coups au moral que cela cause inévitablement.

Au détour d'une conversation

Sa force, cette maman va la puiser autant que possible sur les réseaux sociaux là où elle fait une rencontre bouleversante. « J'ai créé un groupe fermé sur Facebook – Le syndrome Williams et Camélia – qui a aussi pour objectif de soutenir les familles et enfants porteurs de syndromes, maladies ou handicaps. Peu importe le nom de la maladie, on est tous dans le même bateau ! Et que cela fait du bien de savoir qu'on n'est pas seul ». Un jour « un peu par hasard », elle entre en contact avec un couple de Français, parents d'une petite Clara « atteinte également du syndrome de Williams Beuren. De fil en aiguille, ils me racontent que le tonon de la petite, Régis Descamps (lire ci-dessous) marche pour les enfants malades ». Des liens se tissent alors entre

eux autour d'un besoin de soutien mutuel. « Camélia a touché ce grand monsieur qui a alors décidé de rallier Gap à Verviers à pied pour rencontrer la petite. Il l'a déjà fait pour huit autres petits bouts malades mais c'est la première fois qu'il va marcher pour un enfant belge. »

« Une rencontre riche en émotions »

Touchée en plein cœur par la démarche de « cet homme au grand cœur », Lina Esposito attend le jour de son arrivée avec impatience, le 25 mai prochain après une marche de dix jours et d'un millier de kilomètres. « Je vais louer une salle pour l'accueillir comme il se doit. Nombreuses sont les familles dans des situations difficiles qui veulent rencontrer Régis. Cela risque bien d'être une rencontre riche en émotions. » Quant à savoir si Régis Descamps est parvenu pour cette marche, « ce n'est

Régis Descamps prête ses jambes...

« Je pretemesjambesa », c'est le nom du mouvement créé par le Français et gendarme Régis Descamps, tonton d'une petite Clara atteinte du même syndrome que la petite Vervioisienne Camélia pour qui il va marcher comme il l'a déjà fait pour sa nièce, pour Pauline, Ellie-Rose, Éthann, Alicia, Dylan ou encore Mia, d'autres enfants malades. De nuit comme de jour, il parcourt des centaines de kilomètres pour partir à la rencontre de ces enfants. « Je mélangerai alors sur les routes en compagnie des personnes qui le souhaitent, des gens qui veulent me soutenir quelques kilomètres

en courant à mes côtés ou à vélo. Le but est de faire participer autant de monde que possible quel que soit le niveau de chacun. Il n'y a pas de compétition seulement un moment à partager, à échanger, explique-t-il sur sa page Facebook. Je garde le même principe que pour précédentes courses. Je serai équipé d'un sac à dos avec un lot de premières nécessités et mon chariot dans lequel se trouvera toute ma logistique. J'emporte un duvet et une bâche. Je dormirai en fonction de mon avancée et des lieux où je peux me poser, bois, champ, chemin... » Départ prévu le 15 mai.

1 002 KM

D'une distance de 1002 kilomètres avec un dénivelé total positif de 8 460 mètres et négatif de 8 833 mètres, Régis Descamps traversera 11 départements français avant de franchir la frontière belge en Meurthe et Moselle en la commune d'Épiez-sur-Chiers. Son itinéraire et dates de passage qui évolueront sans doute en fonction de son avancée et de la météo :

- Départ de Gap/Col Croix haute - lundi 15 mai
- Le Pont-de-Claix - lundi 15 et mardi 16 mai
- Bourgoin-Jallieu/Saint-Bonnet-de-Mure - mardi 16 mai
- Sathonay-Camp - mardi 16/mercredi 17 mai
- Mâcon/Sancé - mercredi 17 mai
- Fragnes - jeudi 18 mai
- Beaune - Aloxe Corton/Til-Châtel - vendredi 19 mai
- Chaumont/Viéville - samedi 20 mai
- Bar-le-Duc - dimanche 21 mai
- Verdun - Vacherauville - lundi 22 mai
- Épiez-sur-Chiers (frontière franco-belge)/Bastogne - mardi 23 mai
- Deigné - mercredi 24 mai
- Verviers - jeudi 25 mai

pas ma première préoccupation. Je ne m'attends pas à recevoir quoi que ce soit. C'est l'aventure et la rencontre humaine qui priment. Son exploit sportif est déjà tellement touchant. » ■

fir
festival international
du rire de ROCHEFORT
11 > 28 mai 2017

Réservations
www.festival-du-rire.be
084/22.37.57 (11h > 16h)
Festival International du Rire de Rochefort
lavenir.net

leclerc | in.cleux | VIVACITÉ | FÉDÉRATION | Walloon

**GRANDE CHASSE
AUX
SCHTROUMPS**
SAMEDI 6 MAI 2017
ROCHEFORT

AU CENTRE CULTUREL DES ROCHES

JEU 25 MAI
DUELS AU
CRAYON avec
STÉDO, JANRY,
DARASSE,
SAIVE ET LES
INDÉSIRABLES
19 € - 24 € - 29 € - 19 € (Etud.)

VEN 26 MAI
DOMMAGES
avec ELODIE
POUX, CÉLINE
GROSSARD ET
JULIE VILLERS
19 € - 24 € - 29 € - 19 € (Etud.)

ASBDOOF